

Terroristas violan tregua en Siria ocho veces en las últimas horas



Damasco, 20 ago (RHC) Los grupos terroristas violaron ocho veces en las últimas horas la tregua decretada desde el 27 de febrero pasado, según reportes del Centro de Coordinación sobre el cese de hostilidades en la base rusa de Hemymin, provincia siria de Latakia.

Las infracciones fueron protagonizadas por miembros de la Brigada del Islam en Latakia y en áreas cercanas a Damasco, sobre todo en Jobar, Duma, Erbin y Harasta.

Hasta la fecha esos grupos violaron el acuerdo de la tregua en MIL 24 ocasiones con la táctica de lanzar proyectiles de mortero contra zonas residenciales.

En la comunicación se precisó que luego de negociaciones, nueve poblaciones se acogieron a la tregua y suman hasta la fecha 438.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103244-terroristas-violan-tregua-en-siria-ocho-veces-en-las-ultimas-horas>



Radio Habana Cuba